

(German)

Eine große Überraschung wartete im Raum von Crystal Cable aus den Niederlanden. Dort gab es nämlich nicht nur – wie der Name vermuten lässt – Kabel zu bestaunen, sondern eine eigene Kette, bestehend aus dem kleinen Lautsprecher „Arabesque Minissimo“ und dem neuen Vollverstärker „Cube System“, der starke 180 Watt aus einem Class-A-Konzept herausholt, alles natürlich verkabelt mit Crystal Cable. Klanglich stimmte einfach alles: Finesse und Strahlkraft und eine Prise Opulenz, vereint im kompakten Bookshelf-Format. Ein Grund hierfür ist sicher das recht komplexe Gehäuse aus Aluminium, das einerseits parallele Wände weitestgehend vermeidet, andererseits der Musik ihre Lebendigkeit belässt, hinzu kommt der typische Schmelz eines guten Class-A-Verstärkers. Für uns bot Crystal Cable ganz klar das beste „kleine“ System der Show.



(English translation)

A big surprise was waiting in the room of Crystal Cable from the Netherlands. It was not only - as the name suggests - to marvel at cables but a whole chain consisting of the small speaker "Arabesque Minissimo" and the new Integrated Amplifier "Cube System", which brings out powerful 180 watts from a Class-A-concept, all of course wired with Crystal Cable. Sonically everything is just right: finesse and charisma and a dash of opulence, united in a compact bookshelf format. One reason for this is certainly the rather complex aluminum body, on the one hand largely avoiding parallel walls, on the other the music retains its vitality, adding the typical melting of a good class A amplifier. For us Crystal Cable offered clearly the best "small" system the show.